

Les bénévoles préparent la fête de la brebis

 1 min

La fête de la brebis 2025 s'annonce prometteuse et les préparatifs battent leur plein. Chaque commission s'active pour offrir un événement de qualité. Le salon du livre prend forme, tandis que les circuits de 12 et 17 km de la Ronde de la brebis sont presque finalisés. Les habitants des villages s'impliquent dans la création de chars autour de la thématique des « Transports ».

Les animations de rue se dessinent peu à peu : tonte de brebis, traite, parage d'onglons, passage du troupeau, sans oublier les groupes musicaux. Côté restauration, il y a aussi du travail pour régaler les papilles des visiteurs. La fête aura lieu le dimanche 1er juin et il y a encore du pain sur la planche. Les recherches de sponsors et la promotion de l'événement sont en cours aussi, l'effort collectif est essentiel.

Les bénévoles des communes sont remerciés, car ils consacrent de leur temps et de leur énergie à l'organisation de cette manifestation mettant en valeur notre territoire.

Les personnes souhaitant participer à cette belle aventure, la porte leur est grande ouverte. Elles peuvent rejoindre les bénévoles, lors de la prochaine réunion le lundi 17 mars à 20 h 45, salle de la communauté de communes.

